
This device complies with Canadian ICES-003 and RSS-247

Selon la réglementation d'lndustrie En vertu du règlement d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada, cet émetteur 
radio ne peut fonctionnerqu'avec une antenne d'un type et d'un gain maximal(ou inférieur)approuvé pour I'émettur par industrie 
Canada.Pour réduire les interférences radio potentielles avec d'autres utilisateurs,le type d'antenne et son gain doivent être choisis de 
mani ère à ce que la puissance isotrope rayonnée équivalente(p.i.r.e.)ne soit pas supérieure à celle nécessaire pour une communication 
réussie.

Cet apperil est conforme aux normes canadiennes ICES-003 et RSS-247.

Le présent appareil est conforme aux CNR d'Innovation, Sciences et Développement économique Canada applicables aux appareils radio 
exempts de licence. 
L'exploitation est autorisée aux deux conditions suivantes:   (1)l'appareil ne doit pas produire de brouillage, et
(2)l'utilisateur de l'appareil doit accepter tout brouillage  radioélectrique subi, même si le brouillage est susceptible d'en compromettre le 
fonctionnement.

ISEDC Radiation Exposure Statement: 

This equipment complies with ISEDC RF radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This transmitter must not be 
co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter. This equipment should be installed and operated with minimum 

IC exposition aux radiations:  
Cet équipement est conforme avec ISEDC les limites d'exposition aux rayonnements définies pour un contrÿlÿ environnement.  
Cet émetteur ne doit pas être co-localisés ou fonctionner en conjonction avec une autre antenne ou émetteur.Cet équipement doit être
installé et utiliséavec une distance minimale de 20cm entre leradiateur & votre corps.

distance 20cm between the radiator& your body.

FCC Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment .

This equipment should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator &you body.

This device complies with Innovation, Science and Economic Development Canada Compliance licenceÿexempt RSS standard (s). 
peration is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause interference, and (2) this device must accept any
interference, including interference that may cause undesired operation of the device. 

This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.
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